

Les hôpitaux germanophones et le CHC entrent en partenariat



Belga News

Publié le lundi 30 novembre 2015 - Mis à jour le lundi 30 novembre 2015 à 22h38



0 Réagir

(Belga) Les deux hôpitaux de la Communauté germanophone et le Centre hospitalier chrétien (CHC) ont signé, lundi à Eupen, une convention. Le Sankt-Nikolaus Hospital à Eupen et la Klinik Sankt Josef à Saint-Vith, les deux hôpitaux de la Communauté germanophone, ont signé lundi un accord avec le Centre Hospitalier Chrétien (CHC), une structure comptant 6 cliniques en province de Liège. Les hôpitaux germanophones comptent 348 lits agréés et occupent 663 collaborateurs à temps plein. Ce partenariat a quatre objectifs: garantir la continuité des soins aux patients dans le cadre d'une offre élargie, faciliter l'accessibilité de la population à certaines prises en charge plus spécialisées, soutenir le développement de l'activité sur les deux hôpitaux de la Communauté germanophone en facilitant notamment la disponibilité des professionnels sur le terrain, et faciliter le développement des structures de support à des coûts unitaires raisonnables et de qualité. La convention signée entre les hôpitaux est sous-tendue par une série de principes directeurs comme la volonté de constituer un réseau de soins coordonné pour garantir la continuité des soins des patients et une prise en charge globale du processus. Ce réseau devra faciliter aussi l'accessibilité à la population de certaines activités avec le transfert privilégié des patients nécessitant une prise en charge spécialisée vers les cliniques du CHC ou bien le déplacement des professionnels du CHC dans les hôpitaux germanophones.

(Belga)

Belga